

平成29年12月定例会 経済文教委員会委員長報告

28番 佐藤 久美子でございます。

私から、本市議会定例会におきまして、経済文教委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

経済文教委員会に付託されました18件の議案につきましては、全て原案を可決すべきものと決定した次第であります。

次に、委員会において論議され、市当局に要望いたしました主なる事項について申し上げます。

初めに、議案第 123号 長野市国民宿舎松代荘の指定管理者の指定について申し上げます。

長野市国民宿舎松代荘は、豊富な湯量と成分を有する温泉があり、土日を中心に稼働率が高く、指定管理料の支払いがない施設であるとのことであります。

委員会では、本施設は善光寺から松代への人の流れをつくる可能性を秘めた優良な温泉施設であるため、PR強化により更なる誘客につながると思われる、との意見が出されました。

については、指定管理者と連携して更なる稼働率の向上を図るとともに、本施設を観光戦略の一つとして位置づけ、松代への誘客に努めるよう要望いたしました。

次に、教育委員会の所管事項について申し上げます。

小・中学校へのエアコンの設置についてであります。

理事者から、9月定例会での経済文教委員会委員長報告を受け、整備手法や整備事業費の財源確保について、本市の状況を把握する中で、先進事例なども参考に、より有効かつ効率的な整備の進め方について調査、検討しているとの説明がありました。

については、更に小・中学校へのエアコンの早期設置に向けた具体的検討を進め、その検討経過については適宜報告するよう要望いたしました。

最後に、文化スポーツ振興部の所管事項について申し上げます。

デンマークの水泳事前合宿についてであります。

現在、デンマークとは今後4年間のホストタウン交流を見込んだ覚書の協議を進めており、1月中旬には市長がデンマークを訪問し、覚書に署名する予定とのこと  
であります。また、一校一国運動で、現在も川中島中学校との交流が続いていると  
の説明がありました。

については、デンマークの皆様と市民、特に子供たちとのスポーツを通じた国際交  
流を図るとともに、更にスポーツツーリズムを推進するよう要望いたしました。

以上で報告を終わります。